

Zu TO-Punkt 2):

Gemeinderat 9.06.1998
Umbau der Kreuzung Mainzer Straße / St.-Gereon-Straße

Der Vorsitzende erläutert aufgrund des Planes die Gestaltung der Fahrbahnkreuzung. Ein Kreisell ist nicht realisierbar wegen der fehlenden Breite der Straße.

Ratsmitglied Zerbe begrüßt die Gestaltung, lehnt aber die Anpflanzung von Bäumen aus Gründen der Verkehrssicherheit (Sichtbehinderung) ab.

Nach weiteren Wortmeldungen der Ratsmitglieder Hassemer, Mogk, Stauder und Krames ergeht folgender

Beschluss:

Der Gemeinderat der Ortsgemeinde Nackenheim stimmt dem Plan in vorgelegter Form zu. Die Bepflanzung der Verkehrsinseln soll mit hohen, dünnstämmigen Bäumen erfolgen. Auch sollen nur schmale Verkehrsbaken verwendet werden.

Abstimmung:

18	Ja-Stimmen
1	Nein-Stimme
1	Enthaltung